



Chers dirigeants,

Si vous pensez que sur notre territoire il puisse être admis que des étudiants connaissent la faim, qu'ils n'aient plus de savon ou de produits d'hygiène suffisants, qu'une connexion internet ne leur sert qu'à consulter Tik Tok ou Snapchat lorsque la quasi-totalité de leurs cours est en visio, que 9m² dans une chambre de Crous soit un horizon suffisant pour un jeune plein d'énergie et d'envies, que l'Etat doit en faire plus, prélever moins et ne pas se mêler de tout, que s'ils ont besoin d'argent ils n'ont qu'à bosser alors que se tarissent les alternances et les jobs d'appoint, et tant qu'à pédaler dans la semoule il suffit de reconverter toute une génération en livreur de couscous ou fajitas chez Uber Eats ou Deliveroo, gagnez du temps, ne lisez pas la suite.

Nous reprochons aux nouvelles générations de manquer de maturité, d'être individualistes, impatientes, nous prôtons les soft skills, le savoir-être, l'esprit d'équipe, nous voulons qu'ils s'intègrent, se challengent, s'investissent !

Si nous ne sommes pas capables de leur montrer l'exemple aujourd'hui, nous aurons demain des talents désabusés, aigris et opportunistes. Ne les laissons pas seuls.

J'attire votre attention sur l'initiative portée sur Centr'alp par Christian Zannini. Avec la Fondation UGA, le CROUS de Grenoble, les assistantes sociales, il organise une collecte de fonds destinée à la distribution aux étudiantes et étudiants en très grande difficulté, des colis de denrées alimentaires et de produits d'hygiène, avec une défiscalisation de 66%.

Je vous ai déjà interpellé sur la situation des stages et recherches en alternance des jeunes étudiants, j'aimerais avoir à ne pas avoir à vous partager ce genre d'initiative, mais nous n'avons pas choisi, nous avons à gérer, et la solidarité restera un moteur de notre reprise et de notre résilience, n'hésitez pas à participer. Merci

Bien Centr'alpement

Philippe Schutz
Président de l'AEC